Avant de terminer, Madame la Présidente, j'aimerais présenter le projet de résolution ( ) dont nous sommes maintenant saisis. Le Canada est co-auteur de cette résolution, Madame la Présidente, parce que mon gouvernement reconnaît que le sort des enfants dans certaines régions du monde continue encore d'être un grave problème qui exige une action internationale. En ce 20ème anniversaire de la fondation de l'UNICEF, ma délégation espère donc que la résolution dont nous sommes saisis obtiendra l'appui unanime de cette Commission.